



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 76

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 752

Semaine du 6 Décembre 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Concentration et Transformation

Par la concentration et la transformation inhérente à notre pratique véritable,
nous retournons à la même Origine primordiale ;
Pour le pratiquant véritable qui s'éveille dans sa conscience, il n'y a ni noblesse ni vilenie.
Quand nous comprenons en profondeur la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous connaissons
clairement ce qu'est la Conscience d'Illumination ;
Pratiquons pour avancer par nous-mêmes sans état d'âme.

VĨ-KIĒN.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 19/02/2000 au 25/02/2000

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 4 Décembre 2009
C. d. T. : T.Q.T.

19-02-2000 **Question :** Comment notre Aura se développe-t-elle le matin ?

20-02-2000 **Question :** Pourquoi entreprenons-nous le retour à la source de l'Origine primordiale ?

21-02-2000 **Question :** Est-il utile de pouvoir parler et de pouvoir le mettre en pratique ?

22-02-2000 **Question :** Notre détermination dans le perfectionnement spirituel en vue d'évoluer est-elle utile ?

23-02-2000 **Question :** Pourquoi les fantômes et les démons aiment-ils détruire la Voie spirituelle ?

24-02-2000 **Question :** Est-il utile de pratiquer pour débloquer notre cerveau ?

25-02-2000 **Question :** Comment s'effectue la communication entre le salé et l'insipide ?



19-02-2000 – Melbourne (Australie) - 17h15

Question : Comment notre Aura se développe-t-elle le matin ?

Réponse : Le développement de notre Aura rassemblée vient de notre Conscience-cognitive qui émet une lumière de bonté pure et légère à partir de notre Centre Psychique Crânien et qui s'harmonise avec l'Univers-cosmique.

Stance

L'Aura se développe et ne cesse d'émaner tout autour de notre être ;
Elle rayonne d'une manière profonde pour nous permettre de nous harmoniser,
La construction se réalise dans le bien et le beau ;
Quand nous pratiquons bien ensemble, notre esprit parvient à l'analyser.

20-02-2000 – Melbourne (Australie) - 04h40

Question : Pourquoi entreprenons-nous le retour à la source de l'Origine primordiale ?

Réponse : Nous entreprenons le retour à la source de l'Origine primordiale pour nous connaître plus tôt et avoir plus de facilités pour nous corriger et pour évoluer.

Stance

Quand nous nous connaissons, nous voyons clairement que notre cœur avide
Est débordant de désirs sexuels, que tout cela est commis par notre conscience.
Nos ruses ne réussissant pas, nos relations amoureuses se brisant,
Nous peinons dans notre esprit, nous souffrons dans notre cœur et pourtant nous avons dû
quand même commettre cela.

21-02-2000 – Melbourne (Australie) - 04h05

Question : Est-il utile de pouvoir parler et de pouvoir le mettre en pratique ?

Réponse : Quand nous pouvons parler et que nous pouvons le mettre en pratique, cela est vraiment utile à la grande œuvre collective.

Stance

Quand nous rendons service avec un cœur sincère, nous connaissons infiniment de choses,
Nous prenons conscience du principe de tolérance de Dieu le Très-Haut.
Le Principe-originel est profond et ne se perd pas ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec un cœur sincère, nous ne sommes pas sans issue.

22-02-2000 – Sydney (Australie) - 06h40

Question : Notre détermination dans le perfectionnement spirituel en vue d'évoluer est-elle utile ?

Réponse : La détermination du pratiquant dans le perfectionnement spirituel en vue d'évoluer sera toujours utile dans l'avenir.

Stance

Engageons-nous à nous perfectionner spirituellement et à évoluer, analysons-nous clairement ;
Dans notre double perfectionnement de la vie terrestre et de la Voie spirituelle, corrigeons-nous.
Quand nous estimons et pensons à Dieu le Très-Haut, nous faisons des progrès ;
Quand nous pratiquons, nous sommes purs et légers, nous nous analysons.

23-02-2000 – Sydney (Australie) - 07h40

Question : Pourquoi les fantômes et les démons aiment-ils détruire la Voie spirituelle ?

Réponse : Les fantômes et les démons aiment détruire la Voie spirituelle parce que leur flux d'énergie spirituelle s'oriente vers le bas et ils préfèrent l'avidité de sexualité, ils font fi de la loi du Karma et se rassemblent en une masse avide de sexualité.

Stance

Quand nous ne nous soumettons pas à notre conscience véritable, nous tenons des raisonnements erronés,

Notre pratique est imprécise et nous tentons encore d'arranger les choses.

Par nous-mêmes, en proie à l'agitation, nous ne sommes pas clairvoyants, nous n'avançons pas ;

Quand nous n'arrivons pas à nous délivrer, il nous est difficile d'arranger les choses.

24-02-2000 – Sydney (Australie) - 04h30

Question : Est-il utile de pratiquer pour débloquer notre cerveau ?

Réponse : Pratiquer pour débloquer notre cerveau est vraiment utile à notre Conscience-cognitive.

Stance

Quand nous développons notre esprit perspicace, nous devenons intelligents ;

En analysant clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous changeons nos Karmas,
nous avançons.

Dissipons nos chagrins sans attendre ;

Quand nous pratiquons et pénétrons le Dharma véritable, nous n'avons plus de soucis ni de chagrins.

25-02-2000 – Perth (Australie) - 04h15

Question : Comment s'effectue la communication entre le salé et l'insipide ?

Réponse : Le salé* (comme le chaleureux) reste concentré, l'insipide* (comme l'indifférent) se désagrège ; c'est ainsi que s'effectue l'évolution dans la sérénité.

*N.d.T. : *Textuellement, il s'agit d'un jeu de mot basé sur l'homonymie. En effet, « salé » est homonyme de « chaleureux » et « insipide » est homonyme de « indifférent ».*

Stance

Quand nous nous délivrons, nous nous aimons ;

Par nous-mêmes, nous connaissons clairement que nous sommes issus du vrai et du faux.

La Sphère d'En Haut analyse et nous prodigue des explications à travers Son amour béni ;

Quand nous réalisons l'ascèse spirituelle, nous nous connaissons.